

Seremi de las Culturas y Kinross renuevan convenio para robustecer las artes en Copiapó

El compromiso público-privado, que ya cuenta con 12 años de existencia, contribuirá a la recuperación de espacios públicos, el fortalecimiento del ecosistema artístico local, y a reactivar hitos relevantes como las temporadas culturales de espacio Kinross.

Fiestas folclóricas y ciudadanas, teatro, danza, el concierto especial del Día de la Música Nacional y conciertos sinfónicos, son algunas de las actividades que considera la alianza estratégica entre la Secretaría Regional Ministerial de las Culturas, las Artes y el Patrimonio y la Compañía Minera Kinross.

Este trabajo colaborativo que apunta a fortalecer la cultura y el arte en el territorio cumple 12 años, y ambas instituciones suscribieron el convenio que permitirá a miles de personas acceder a espectáculos de primera calidad de forma gratuita, a través de una parrilla programática que beneficiará a diversos sectores de la comuna de Copiapó.

Carolina Armenakis Daher, Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de Atacama dijo que “la renovación de este trabajo colaborativo con Kinross viene a robustecer acciones que contribuyen al fortalecimiento de la creación artística y cultural en el territorio, y que también vigorizan la di-

namización del ecosistema cultural en Copiapó, brindando acceso gratuito a la comunidad a presentaciones, conciertos y eventos de primer nivel”.

De igual forma, aseguró que “esta alianza también constituye una plataforma para la participación de artistas locales, regionales y nacionales, y contribuyendo también a la formación de públicos, por lo que estamos muy satisfechos con la renovación de este convenio que ya se extiende por 12 años”.

Por su parte, el director de Asuntos Externos de Kinross Chile, Patricio Pinto Ariztía, destacó la importancia de estas alianzas para el progreso de la comunidad, ya que “en Kinross, estamos comprometidos con el desarrollo integral de Atacama y creemos que la cultura es esencial para el bienestar comunitario.

“Nos enorgullece ser un socio estratégico de la Seremi de las Culturas en la promoción de actividades artísticas, demostrando nuestro valor de ‘Ser un ciudadano corporativo sobresaliente’ y nuestro interés en ser buenos vecinos”, agregó.

El convenio público-privado considera seis hitos principales que son una fiesta folclórica en el Pueblo San Fernando, una fiesta ciudadana en Llanos de Ollantay, obras de artes escénicas y la activación de las temporadas culturales en espacio Kinross, conciertos sinfónicos de jóvenes cantantes urbanos de la región en compañía con el Liceo de Música, y el regreso del Concierto Primavera en celebración del Día de la Música Nacional.

Las actividades programadas para este año apuntan a diversas audiencias otorgando más espacios a creadores regionales, además de repetir éxitos como el Festival Primavera con la presentación de artistas nacionales y regionales, y que también considera espacios de participación para otras áreas artístico-culturales como la danza y artesanía.

Desde el mes de agosto y hasta diciembre del presente año se desarrollan las acciones y actividades que se contemplan en la renovación de este convenio de colaboración, las que serán difundidas por la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio y Kinross Chile.

